

6.8.2020 - Freiburger Nachrichten

Zur Laien-Ablehnung durch Klerus-Kongregation

Leserbrief zur Laien-Ablehnung durch Klerus-Kongregation:

Angesichts dieser verwirrenden Doppelbotschaft nach dem Motto 'Wasch mir den Pelz' (Laienarbeit ist unentbehrlich), 'aber mach mich nicht nass' (das Kirchenrecht ist unantastbar), die an an psychotische Geistesverwirrung erinnert, kann man nur noch beten: " Lieber Heiliger Geist brause mal wieder im Vatikan vorbei und wirf Hirn vom Himmel."

Beatrix Staub-Verhees

Zuletzt geändert am 05.11.2020